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RÉSUMÉ

Un séisme modéré de magnitude 5,2; mais destructeur s’est produit le 14 Mai 2010 à
12 : 29 GMT dans la wilaya de M’Sila. L’épicentre se situe sur le Djebel Kharrat dans la lo-
calité de Béni Ilmène (35.84N et 4.09E). L’observation des traces de surface de longueur mé-
trique à décamétrique et l’analyse de la déformation ont montré l’existence de fractures en
échelon, reliées parfois par des structures de pression de type “push-up’’. Des fractures bor-
dières de falaises ou parallèles aux oueds, apparaissent souvent sous forme d’affaissements.
Le dispositif structural est caractérisé par l’existence d’un système de fractures conjuguées
qui se traduit par un mouvement décrochant dextre sur les fractures NNE-SSO et senestre sur
les fractures ENE-OSO, dont l’ampleur du déplacement est estimé en surface à quelques cen-
timètres. La déformation cosismique observée en surface est due aux effets combinés de la
gravité, des vibrations lors de la rupture sur la faille principale et également le champ de
contrainte de la région. Ainsi, les traces relevées sont interprétées comme des effets induits
et ne peuvent être utilisées comme des marqueurs de directions de contrainte.
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THE BENI ILMENE (M’SILA, ALGERIA) EARTHQUAKE
OF MAY 14th, 2010, (Ms: 5.2): THE SURFACE TRACES ANALYSIS.

ABSTRACT

A moderate but damaging earthquake of magnitude Ms 5.2 occured on May 14th 2010
at 12: 29 (GMT). The epicenter is located in Djebel Kharrat (35.84N and 4.09E), close to
Béni Ilmene region, in the Wilaya of M’Sila. The surface traces and strain analysis revealed
the existence of collapse structures and “echelon’’ fractures and push-up structures and show
a conjugate strike-slip pattern with a NNE-SSW trending right-lateral fault and an ENE-WSW
trending left-lateral fault. The length of surface breaks reaches 5 km accompanied with an
apparent centimetric surface slip. At a regional scale, the strain observed is probably the re-
sults of the interaction between gravitational effects and tectonic stresses.
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